

Стихира на литии

На Покров Пресвятыя Богородицы

гл. 3 Киевский распев
перел. А. Никольского ор. 47 № 13

Медленно

1

На ста днесь пре свет лый празд ник, Пре чис та я Де - во,

На ста днесь пре свет лый празд ник, Пре чис та я Де - во,

f На ста днесь пре свет лый празд ник, Пре чис та я Де - во,

8

На ста днесь пре свет лый празд ник, Пре чис та я Де - во,

Detailed description: This system contains the first four staves of the musical score. The top staff is the vocal line, starting with a first ending bracket (1) and a fermata over the final note. The second and third staves are piano accompaniment, with the third staff marked with a forte (f) dynamic. The bottom staff is the bass line. The key signature has three flats (B-flat, E-flat, A-flat), and the time signature is 4/4. The tempo is marked 'Медленно' (Ad libitum).

2

1

чест на - го Тво - е - го По кро - ва. Па - че солн ца о - све -

чест на - го Тво - е - го По кро - ва. Па - че солн ца о - све -

чест на - го Тво - е - го По кро - ва. Па - че солн ца о - све -

Detailed description: This system contains the second four staves of the musical score. The first staff has a second ending bracket (2) and a first ending bracket (1). The lyrics are split across two lines of music. The key signature and time signature remain the same as in the first system.

2

ща-е-ши лю-ди, ве-ро-ю от чиста сердца Те-бе

ща-е-ши лю-ди, ве-ро-ю от чиста сердца Те-бе

8 ща-е-ши лю-ди, ве-ро-ю от чиста сердца Те-бе

и-стин-ну-ю Ма-терь Бо-жи-ю ис-по-ве-да-ю-щи-я

и-стин-ну-ю Ма-терь Бо-жи-ю ис-по-ве-да-ю-щи-я

8 и-стин-ну-ю Ма-терь Бо-жи-ю ис-по-ве-да-ю-щи-я

1 2

и Сы-ну Тво-е-му во-пи-ю-щи-я: Хри-сте Бо-же, мо-лит-ва-ми

и Сы-ну Тво-е-му во-пи-ю-щи-я: Хри-сте Бо-же, мо-лит-ва-ми

8 и Сы-ну Тво-е-му во-пи-ю-щи-я: Хри-сте Бо-же, мо-лит-ва-ми

*) В качестве 4-го голоса в этой строке желательны 1-е тенора; но при отсутствии сих можно поручить всей партии и 2-м альтам, причем динамику *mezzo forte* сохранить следуют необходимым. - А.В. Никольский

1

Присноде - вы, ч ис - то и без ис тле ни - я р ожд - ши - я Тя,

Присноде - вы, ч ис - то и без ис тле ни - я р ожд - ши - я Тя,

Присноде - вы, ч ис - то и без ис тле ни - я р ожд - ши - я Тя,

Присноде - вы, ч ис - то и без ис тле ни - я р ожд - ши - я Тя,

2

не пре даждь врагом ра - ту - ю щим Тво - е до - сто - я - ни - е,

не пре даждь врагом ра - ту - ю щим Тво - е до - сто - я - ни - е,

не пре даждь врагом ра - ту - ю щим Тво - е до - сто - я - ни - е,

не пре даждь врагом ра - ту - ю щим Тво - е до - сто - я - ни - е,

Медленнее
Заклучение

rit.

но я - ко Ми лос тив спа си в ми ре ду - ши на - - - ша.

но я - ко Ми лос тив спа си в ми ре ду - ши на - - - ша.

но я - ко Ми лос тив спа си в ми ре ду - ши на - - - ша.

но я - ко Ми лос тив спа си в ми ре ду - ши на - - - ша.